

No. 1549

# 新入生くるまに注意！

— 東京・豊島 —

新入学児童に対する交通安全指導が4月6日豊島区立要町小学校前の交叉点で行なわれました。鎌倉警視総監や、父母と一緒に横断歩道の渡り方を訓練する新入生たち。このあと校庭で全校生徒を前に総監のお話や婦警の腹話術で交通ルールを守る勉強をしました。昨年、都内だけでも1年生の負傷者が350名も発生しています。運転者も歩行者も交通事故には充分気をつけたいものです。

# 若王子さん無事帰国

— 東京 —

フィリピンで誘拐されていた、三井物産マニラ支店長若王子信行さん53歳が4ヶ月ぶりに解放され、4月2日羽田着の特別機で帰国しました。マニラまで出迎えた正子夫人、娘の眞規さんとタラップを降りほつとした様子。出迎えの人と再会を喜びあったあと、寝台車に寝かさせられて苦笑しながら乗りこむ若王子さんは三井物産本社までの記者会見場に向いました。会見場でカメラマンに両手をひろげて指を切断されていないと示したあと監禁中の様子を説明。「人質は殺されない、日本政府、会社は絶対助けてくれる、こんな所で死ねるかというこの三点を心の支えにしてきました」今回の事件は未だ犯人像、解放方法、身代金、背後関係等不明な点が多く、海外に進出している日本企業にとって今後も影響を与えそうです。